



Auftakt-Nachrichtenstück zur Internationalen Pflanzenmesse IPM 2017 in Essen, der Weltleitmesse für die grüne Branche. Bei den aktuellen Trends spielt die aktuelle Nachrichtenlage eine wesentliche Rolle.

**Anmoderation:**

Gärtner, Floristen und Profis mit dem grünen Daumen aus der ganzen Welt kommen bis zum Freitag (27.01.) nach Essen zur Internationalen Pflanzenmesse IPM 2017. Dort zeigt die Weltleitmesse des Gartenbaus die neuesten Trends. Aus Essen berichtet Jörg Sauerwein:

Politisch und gesellschaftlich unruhige Zeiten prägen nicht nur die Schlagzeilen, sondern auch die aktuellen Pflanzentrends. Gerade in unsicheren Zeiten sehnen sich die Menschen nach Natur. Deshalb holen sie sich mehr Pflanzen in die eigenen vier Wände als sonst, berichten die Trendscouts auf der IPM. Sie sehen in diesem Jahr die Farbe Grün als die wichtigste Trendfarbe, die dabei besonders für Natürlichkeit steht. Insgesamt zeigen rund 1.600 Aussteller aus rund 50 Ländern auf der Fachmesse die neuesten Trends. Darunter auch ausgefallene Neuheiten wie zum Beispiel Mini-Auberginen, die nur zehn Zentimeter lang werden, oder die erste Heidelbeere auf einem Stamm. Und eine Mischung aus frischer und getrockneter Tomate verspricht die neue Rosinentomate Arielle.

JS Redaktion Essen

Aus Essen JS